

KINDERGARTEN

PUSTEBLUME



Pustelblume

Oh du tierische...

Die Kinder der Käfer- und Schmetterlingsgruppe aus dem Kindergarten Pustelblume Bischhausen zeigen ein Herz für Wildtier und haben einen Weihnachtsbaum für Vögel, Rehe, Hirsche, Hasen und andere Tiere im Wald geschmückt.



Kräftige Unterstützung kam von den Eltern der Kinder. Viele leckere Sachen, wie z.B. Möhren, Äpfel, Heu und Vogelfutter wurde gespendet. Für die Rehe gibt es sogar Kälbermüsli.

Die Kinder freuen sich nun auf viele Gäste am reichlich gedeckten Gabentisch. Die Tiere haben ja kein Corona.